
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 106/2022
 

Requer informações referentes aos 
Medicamentos de Alto Custo 
fornecidos pela Secretaria Municipal 
de Saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quais são os remédios de alto custo disponibilizados pela 
Secretaria Municipal de Saúde? Listar todos os medicamentos 
fornecidos.
 

2. Dos medicamentos de alto custo listados na resposta do item 1, 
qual a quantidade disponível atualmente no estoque da 
Secretaria Municipal de Saúde de cada medicamento?

3. Dos medicamentos de alto custo fornecidos pela Secretaria 
Municipal de Saúde quais estão em falta? A quanto tempo cada 
um dos medicamentos citados estão em falta? Quando deverá 
ser reestabelecido o fornecimento de cada medicamento em 
falta?

4. Existe algum Processo Licitatório em andamento para aquisição 
de medicamentos de alto custo? Se sim, especificar quais 
processos licitatórios, quais são os medicamentos. Fornecer 
cópia em formato PDF do Termo de Referência.

5. Qual a média anual de aquisição e fornecimento de cada 
medicamento de alto custo realizado pela Secretaria Municipal de 
Saúde?
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6. Qual o valor total das despesas com aquisição e fornecimento de 
medicamentos de alto custo, no ano de 2021?

7. Qual o valor total da projeção orçamentária para aquisição de 
medicamentos de alto custo para o ano de 2022?

8. Qual a atual demanda de judicialização, referente a fornecimento 
medicamentos de alto custo?

9. Existe algum medicamento de alto custo, que não está incluso na 
lista do Ministério da Saúde, mas que é adquirido e fornecido 
pela Secretaria Municipal de Saúde? Se sim, quais são os 
medicamentos.

10.Quanto se gastou com judicialização, referente a fornecimento de 
medicamentos de alto custo no ano de 2021?

11.A Secretaria Municipal de Saúde possui de dotação orçamentária 
suficiente para garantir o fornecimento dos medicamentos de alto 
custo durante todo o ano de 2022? Se sim, especificar o 
orçamento reservado e o planejamento da sua aplicação durante 
o ano de 2022.

12.Qual o Planejamento Financeiro e Logístico adotado pela 
Secretaria Municipal de Saúde para que não haja interrupção de 
fornecimento de medicamentos de alto custo? Especificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -
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